

平成27年度 只見町成人式



▲新成人の皆さん

今年度の只見町成人式は8月15日に季の郷湯ら里で開催されました。成人式には新成人43名が出席し、大人としての第一歩を踏み出しました。

式では、目黒町長が式辞を述べ、続いて行われた成人証書授与では、新成人から家族へ今まで育てて見守ってくれた感謝の気持ちなどのメッセージが読み上げられました。また、星公正県議会議員と齋藤邦夫町議会議長から励ましの言葉が送られ、先輩からのメッセージとして只見町で働く2人の先輩からは、自分達のこれまでの経験の中で新成人の

皆さん的人生に役立てて欲しいことが話され、新成人の皆さんは真剣に人生の先輩たちの話を聞いているようでした。

最後に成人者を代表して五十嵐浩佑さんが「成人を迎える不安もありましたが、本日皆様からの言葉を胸に刻み、これから的人生において精一杯努力していきたいと思います。

また、ユネスコエコパークに登録された只見という類まれなる自然に恵まれたふるさと見て成人式を迎えられ本当にうれしく思います。」と謝辞を述べました。



▲成人証書は一人ひとりに手渡されました



▲謝辞を述べる五十嵐 浩佑さん



船木 望さん
自分がやりたい事を見つけることは難しいですが、皆さんには常にアンテナを張って色々なものを見て、色々な事にチャレンジして欲しいです。



先輩からの
メッセージ



三瓶 友洋さん
私は認知症の知識を只見町の皆さんに学んで欲しいという目標がありますが、皆さんも自分の目標や興味を持つ事は深く掘り下げて欲しいです。

新成人から一言



渡部 拓さん

情報系の大学で勉強中ですが、あと2年間でやりたい事を見つけて親孝行がしたいです。

島谷 裕希さん

アニメーションの制作会社に勤務していますが、仕事が大変なので健康には気をつけたいです。

鈴木 ひかりさん

保育士を目指して現在勉強中で、これからは保育士になるため就職活動を頑張ります。

中野 翔さん

今は自衛官として日々訓練に取組んでいますが、将来は只見に戻ってきて只見で生活したいです。